Sozialdemokratische Partsi Deutschlande

Ortabeirazstrektion Meinz-Mornoach





Punkt der Tagesordnung

ANFRAGE der SPD

Betreff: Zustand der Fußwege im Bereich ehemaliger Güterbahnhof

In der Nähe des Mombacher Bahnhofs zwischen Quellwies- und Körnerstraße gibt es eine Kleingartenanlage, die durch zwei Fußwege begrenzt wird. Einmal vom Bahnhof aufwärts zum ehem. Güterbahnhofgelände und einmal parallel zur Nestlestraße als untere Begrenzung der Kleingärten. Beide Wege sind in sehr schlechtem Zustand. Löcher, Pflanzwucherungen usw. bieten außerdem Unterschlupf für Ungeziefer, manchmal auch Rattenbefall.

Wir fragen die Verwaltung :

- 1. Sind der Verwaltung diese Zustände bekannt?
- 2. Wem gehören diese Wege?
- 3. Sind beide Wege öffentliche Fußwege?
- 4. Wer ist zuständig für die Reinigung und Instandhaltung?
- 5. Gibt es Maßnahmen gegen den Rattenbefall und wer überwacht diese?
- 6. Welche Maßnahmen wird die Verwaltung gegebenenfalls ergreifen, um den Zustand der Wege dauerhaft zu verbessern?

Horst Böcher, Fraktionssprecher Mainz-Mombach, den 13.4.2010